

MAESTRA SHIBUYA HISAKO DICTA TALLERES DE CALIGRAFÍA EN CHILE

Los días 19 y 23 de octubre se realizaron cuatro talleres de Shodo, caligrafía japonesa, dictados por la Maestra SHIBUYA Hisako, esposa del embajador SHIBUYA Kazuhisa, en la Corporación Cultural de Las Condes. En la oportunidad, los asistentes tuvieron la posibilidad de aprender las reglas básicas de la caligrafía japonesa, utilizando materiales auténticos como tinta a base de resina de pino, pinceles y papel japonés.

Tras una introducción sobre esta técnica, los asistentes pudieron disfrutar de una sesión práctica, en la que escribieron un ideograma de su propio nombre, guiados por la maestra Shibuya.

Shibuya Hisako es maestra de caligrafía japonesa desde hace más de 30 años. Actualmente posee el nivel Jun-Shihan. Ha sido reconocida por su trabajo en la Exposición Nihon-Shokyojin, donde recibió la distinción "Premio Especial". Ha dictado estos talleres como una contribución a la difusión de la cultura japonesa en Chile.

